
Fallisce il ribaltone al Distretto Tecnologico Aerospaziale pugliese. 

Vendola chiede un  incontro a Finmeccanica.  

 
Confermato alla presidenza  Giuseppe Acierno, respinta manovra di Alenia Aermacchi e Agusta 

Westland che inaspettatamente ne hanno proposto la sostituzione.  

. 

 

La vicenda della confermato alla presidenza del Distretto pugliese Giuseppe  Acierno  è 

sicuramente tra i i motivi della richiesta del Presidente della Regione Puglia di «un incontro 

urgente» all'amministratore delegato Finmeccanica, Giuseppe Orsi, «sulle prospettive del settore 

aeronautico in Puglia». Il governatore  intende chiarire  il 

ruolo svolto dalle aziende di Finmeccanica nel tentativo di 

non confermare l’attuale presidente del Distretto. La 

manovra è stata messa in atto  dai rappresentati 

nell’assemblea dei soci di due società primarie di 

Finmeccanica, Alenia Aeronautica e AgustaWestland, 

assieme a quelli di Enea e Consorzio Cetma.  L’assemblea 

dei soci doveva nominare il nuovo presidente per il 

prossimo mandato triennale. Le università rappresentate nel Dta avevano riproposto per l’incarico 

Giuseppe Acierno, la persona che in piena sintonia con la Regione Puglia, gli attori della 

formazione e della ricerca, e naturalmente le imprese ha costruito l’esperienza del Distretto 

aerospaziale pugliese, e poi dello stesso Dta dal 2009. Ma ecco la sorpresa: dal blocco Alenia 

Aermacchi, AgustaWestland, Enea e Cetma, parte la candidatura alternativa di Luigi Barone, 

direttore di Cetma. Una mossa imprevista, ma oltre alle due aziende di Finmeccanica, ad Enea e 

Cetma, con la candidatura Barone non si schiera nessun altro, e Acierno viene riconfermato uscendo 

significativamente rafforzato dalla prova di forza.  L’ operazione, secondo la ricostruzione di alcuni 

testate locali, sarebbe partita da Finmeccanica su sollecitazione del partito di Casini imbeccato  dal 

presidente della Provincia di Brindisi  Massimo Ferrarese. 

L’irritazione del presidente  Nichi Vendola   verso la condotta dei rappresentanti di Finmeccanica è 

evidente tanto da chiedere direttamente chiarimenti a   Orsi.  

 


